

## UPTC, una opción para los jóvenes del programa Ser Pilo Paga 2

La UPTC invita a los jóvenes bachilleres, que obtuvieron en las pruebas Saber del pasado 2 de agosto, un puntaje igual o superior a 318 y que se encuentran en el listado del programa Ser Pilo Paga 2, del Ministerio de Educación Nacional, a que se inscriban en alguno de los 76 programas de pregrado con los que cuenta la UPTC y si son admitidos, verse favorecido con una de las 11 mil becas que otorgará el Gobierno Nacional. En esta oportunidad hay beneficios adicionales para quienes escojan un programa de Licenciatura.

Los jóvenes potenciales seleccionados, pueden acercarse a las oficinas de Admisiones y Control de Registro Académico de las Sedes de Tunja, Duitama, Sogamoso o Chiquinquirá, donde podrán reclamar el PIN de forma gratuita e inscribirse a uno de los programas de pregrado que ofrece la Universidad, los cuales pueden consultar en la página web: [www.uptc.edu.co](http://www.uptc.edu.co) – programas-pregrado; el plazo para realizar este proceso vence el próximo 30 de octubre.

## Elecciones para representante estudiantil ante el Consejo Académico



Erickson A. Arévalo Ávila



Jhonnatan Avellaneda



Angie L. Fonseca O.

Son 6 los estudiantes que aspiran a ser el nuevo representante estudiantil de la Universidad, ante el Consejo Académico, cuyas elecciones serán el próximo 29 de octubre, a través de voto electrónico.

Ellos son: Erickson Alexander Arévalo Ávila, Medicina Veterinaria y Zootecnia; Jhonnatan Jairo Avellaneda Mesa, Administración de Empresas de la Facultad Seccional Sogamoso; Ángel Yesid Bueno Ortega, Lic. en Ciencias Naturales y Educación Ambiental; Angie Lizeth Fonseca Ordóñez, Contaduría Pública, Facultad Seccional Sogamoso; Julian David Montero Gómez, Ingeniería Electromecánica de la Facultad Seccional Duitama y Uldarico Javier Ramírez Chilito, Ingeniería Industrial, Facultad Seccional Sogamoso.

## SIG de la UPTC reconocido por buenas prácticas

El Observatorio Colombiano de Buenas Prácticas de Dirección Universitaria, TELESCOPI, reconoció las 17 mejores buenas prácticas de 10 instituciones de educación superior del país, entre las cuales se destacó la Certificación del Sistema Integrado de Gestión, SIG, de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, la cual fue presentada por la jefe de la Oficina de Planeación, Sandra Rocío Mondragón, en el IV Encuentro Colombiano de Gestión Universitaria, que se llevó a cabo en la Universidad del Valle.

Este es un reconocimiento de excelencia a las buenas prácticas, testimonio de una gestión de calidad en el ámbito universitario, aseguró Jairo Cifuentes, coordinador Nacional de TELESCOPI Colombia.



## Renovación registro calificado a Ingeniería Agronómica

El Ministerio de Educación Nacional, renovó el registro calificado, por el término de siete (7) años al programa de Ingeniería Agronómica, mediante Resolución No. 14386 del 07 de septiembre de 2015, con la modificación de 173 a 175 créditos académicos.

## Entregan acreditación de alta calidad a Programa de la UPTC

En un acto protocolario, el rector de la UPTC, Gustavo Álvarez, hará entrega de la Resolución de acreditación de alta calidad, al programa de Licenciatura en Ciencias Naturales y Educación Ambiental, el lunes 26 de octubre, a las 5 de la tarde, en el Paraninfo de la UPTC. Allí el Rector hará mención especial de las obras que se han realizado en la Facultad de Ciencias de la Educación, como las adecuaciones en la Casita Rosada, la oficina del CIEFED, la biblioteca de la Facultad, entre otras.

## Congreso Internacional en Derechos Humanos

La Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, realizará el IV Congreso Internacional en Derechos Humanos, del 27 al 30 de octubre, en el Paraninfo de la Universidad. Este encuentro contará con la presencia de importantes conferencistas nacionales e internacionales.

En esta oportunidad el Congreso llegará a la Sede de Aguazul – Casanare, el 31 de octubre, donde se realizarán dos conferencias: “El problema migratorio europeo”, a cargo de Jonatán Cruz. Universidad de Jaén, España, y la “Importancia de las Comunicaciones en el ejercicio del Derecho”, por Carolina Acosta del Consultorio Jurídico.

## Congreso Internacional de Materiales

La Escuela de Ingeniería Metalurgia de la UPTC invita al VIII Congreso Internacional de Materiales, evento académico y científico que aglomera las diferentes áreas de conocimiento en el mundo de la Ingeniería y Ciencia de los Materiales y que va dirigido a investigadores, científicos, estudiantes e industria que participan activamente en el amplio espectro de la ciencia e ingeniería de los materiales. Se espera contar con una participación de 5 invitados internacionales con igual número de plenarias, 15 sesiones especiales, 200 presentaciones, entre orales y sesiones de posters. El evento se llevará a cabo del 28 al 30 de octubre, en el Paipa Hotel y Centro de Convenciones.



## UPTC ganó Festival Nacional Universitario de Coros y Ensamblés Vocales

Con éxito concluyó el Festival Nacional Universitario de Coros y Ensamblés Vocales ASCUN Cultura que se llevó a cabo en la UPTC, donde como institución anfitriona ocupó el primer puesto en Ensamblés Vocales, 2. Universidad Pontificia Bolivariana de Montería y 3. Uniminuto. Y en Coros el primer lugar lo ocupó la Universidad Nacional de Colombia, 2. Universidad Pontificia Bolivariana de Bucaramanga y 3. Universidad Tecnológica de Bolívar. Así mismo, la UPTC recibió una mención especial por Mejor Cuerda Tenores.

## UPTC sede de los XV Juegos SINTRAUNICOL

En los escenarios deportivos de la UPTC, del 28 de octubre al 2 de noviembre, se adelantará la XV versión de los Juegos Deportivos Nacionales Sintraunicol. El acto inaugural está programado para el 28 de octubre, en la cancha de fútbol No. 1 de la Universidad, a partir de las 5:00 p.m., con el desfile de las delegaciones de las 24 Universidades participantes. La llama olímpica será encendida por el ciclista Rafael Antonio Niño, campeón de 6 vueltas a Colombia y 5 clásicos RCN; además se hará la exaltación a los gestores de estos encuentros que se han realizado durante 15 años.

## Concierto “Al Natural”

Como parte de los Jueves de Concierto proyectados por Bienestar Universitario, el 29 de octubre, a partir de las 6:00 de la tarde, en el Teatro Fausto, el Grupo Entretejido socializará el proyecto titulado “Al Natural”, obra ganadora en producciones musicales discográficas.

La agrupación está conformada por Rolando Ramos, Sergio Andrés Jiménez Bernal y David Johao Jiménez Bernal. Fue creada para interpretar y componer música con raíces tradicionales colombianas, fundamentada en la sonoridad y la experimentación, a partir de elementos del lenguaje tradicional y contemporáneo.

## Inscripciones Jardín Infantil UPTC, año 2016

El Jardín Infantil de la UPTC informa que están abiertas las inscripciones para niños y niñas de 2 a 5 años de edad, hijos de funcionarios, docentes y estudiantes, para los niveles párvulos, prejardín y jardín; cupos disponibles 100, distribuidos en grupos jornada mañana y tarde. El proceso de inscripción vence el 30 de octubre. Horario de atención: De 9:00 a 11:00 a.m. y de 3:00 a 5:00 p.m. Informes: Barrio la Colina . Tel: 7440805



prensa.uptc@uptc.edu.co

Equipo Periodístico:  
Sandra Patricia Buitrago R  
Johanna Espitia Espinosa  
Lyda Susana Guio

Jefe Oficina de Comunicaciones: Elsy Eyerline Sarmiento Rincón

Sigamos en:

Facebook: Facebook.com/UPTCOFICIAL  
Twitter: @universidaduptc  
Instagram: prensa\_uptc

Fotografías: Oficina de Comunicaciones  
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

POR LA ACADEMIA, LA CALIDAD  
Y LA RESPONSABILIDAD SOCIAL  
**UNIVERSITARIA**

Avenida Central del Norte, Ed. Administrativo, 52  
400 3002 Cali, 2017